

●2013道新・UHB花火大会●

先日の豊平川花火大会、
ご招待ありがとうございました。
美味しいお食事やレジャーシートなど(子どもが
広げて喜んでました)をいただいたら、至れり尽く
せりで、ありがたい限りでした。
心から御礼申し上げます。

涼しくて気持ちのいい風の吹く、広々とした河川
敷から見る花火は
とても美しくて
フィナーレの大花火に感動しました。

また、一緒に招待していただいたので、ご近所の
避難家族にもたくさん会えて、みんなで一緒に花
火を見れたのが幸せでした。
子どももお友達と一緒に見れて楽しかったよう
です。

夏の心に残る思い出をありがとうございました。



先日は北海道を代表される立派な花火大会のご
招待頂きありがとうございました!
郡山で単身赴任している旦那もこの日の為に休
みを取って一緒にみることができ、家族にとって
大変良い思い出ができました。ありがとうございました!!

更には北海道にいる家族全員たちも甘えてご招
待していただき、お陰様で皆全員が感動してお
りました!そんな様子も見て感謝してもしきれませ
ん!!

本当にありがとうございました。
お弁当や席の気遣い、色々なプレゼントもあります!
大切に使わせていただきます~
短いですがお礼の言葉を送らせていただきます。
ありがとうございました!



心配していた天氣にも恵まれ子供たちも大変喜
んでいました。
また、子供がお弁当を落としたときKDDIスタッフ
の方がすぐに気がついて、代わりのお弁当を持
ってきてくださいました。
ありがとうございました。



道新・UHB花火大会素晴らしかったです!!!
こんな特等席で花火を見るのは初めての体験で本
に感激でした!ありがとうございました。
2011年8/11はいわき市小名浜で追悼花火大会
があり、皆で黙祷しました。2012年は千歳の花
火大会。
そして今年は豊平川の大規模な花火大会。花火を
楽しめる平穏な暮らしに本当に感謝です。

花火大会の招待状ありがとうございました。

私は東京からの移住です。
花火、お祭りが大好きな下町育ち、小さい頃から夏
の花火に親しんできました。
子供が見てからは、住宅の上階から小さく見
える花火をながめるくらいでした。
北海道に移住して2回目の夏。
子供も少し大きくなってきたので、私の好きな花
火を見てあげたいと思っていました。
初めて招待席での花火鑑賞は迫力があり格別で
した。
子供は初めて見る打ち上げ花火に「きれい!」と喜
んでいました。
椅子に座って花火を楽しめたうえに、飲み物、お弁
当、お土産にデザートまで!
とっても、スペシャルな時間を過ごすことができま
した。
避難移住してきた人達に心をよせてください、本当にありがとうございました。



先日は豊平川花火大会にご招待頂きましてあり
がとうございました。
あれ程間近で花火を見るのは初めてでしたし、快
適な席を用意して頂いた上に、お弁当やお土産まで
頂いて家族共々感謝の気持ちでいっぱいです。
日常を忘れ素敵な時間を過ごすことができま
した。携わって頂いた方々、心より御礼申し上げま
す。



先日、豊平川花火大会にご招待頂きありがとうございました。

会場で観る花火は、大きくて迫力がありとっても綺
麗でした!
間近で観ながら、家族で楽しく過ごす時間ができ、
本当に感謝しています。
ありがとうございました。



この度はご招待いただき本当にありがとうございました。
お土産やお弁当も美味しかったです。
暑くなく涼しくてさすが札幌…快適に花火みる事
がきました。
毎年色々な花火大会に行ってましたので色々と思
い出し少しさみしくもありました。
みなさん色々大変だと思いますがリラックス出来
る時間をプレゼントしてくださって感謝してると思
います。
いつまでこのような生活が続くかわかりませんが、
頑張ります。ありがとうございました。

みちのく会会員より